

## ABSTRAK

**Pebri Anggayana. “Pengaruh Pembiayaan Murabahah Terhadap Net Profit Margin (NPM) di Bank Tabungan Negara Syariah Pusat (Studi Kasus Laporan Keuangan BTN Syariah Tahun 2009-2013)”.**

Pada umumnya pembiayaan dengan akad *murabahah* banyak digunakan oleh nasabah karena bersifat konsumtif sehingga mempengaruhi tingkat profitabilitas salah satunya adalah *Net Profit Margin* (NPM). Begitu juga Bank Tabungan Negara Syariah Kantor Pusat. Tingkat pembiayaan yang menggunakan akad *murabahah* mengalami peningkatan yang signifikan sehingga dapat mempengaruhi tingkat pendapatan. Akan tetapi untuk mengetahui tingkat pendapatan bank harus melakukan analisis laporan keuangan dan perhitungan statistik, hal tersebut dapat di hitung dengan rasio profitabilitas salah satunya adalah *Net Profit Margin* (NPM).

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) perkembangan pembiayaan *Murabahah* di Bank Tabungan Negara Syariah pusat Per-Triwulan tahun 2009 – 2013, (2) Untuk mengetahui perkembangan NPM di Bank Tabungan Negara Syariah pusat Per-Triwulan tahun 2009 – 2013, dan (3) untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *Murabahah* terhadap NPM di Bank Tabungan Negara Syariah kantor pusat tahun 2009–2013.

Untuk mengetahui tingkat pengaruh dari pembiayaan *murabahah* maka NPM merupakan salah satu indikator dari profitabilitas yang penting untuk mengukur kinerja suatu bank. NPM memfokuskan terhadap keadaan operasi perusahaan yang membandingkan laba bersih terhadap pendapatan operasional. Menurut Kamsir (2008: 198), semakin tinggi tingkat NPM semakin baik pula keadaan operasi perusahaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data historis. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis statistik t.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa perkembangan Pembiayaan *Murabahah* Bank Tabungan Negara Syariah Kantor Pusat selama triwulan Maret 2009 – Desember 2013 mengalami peningkatan yang signifikan hal ini dapat dilihat bahwa pembiayaan *murabahah* terus meningkat dari triwulan Maret 2009 sebesar 1,98% hingga Desember 2013 sebesar 10,43%. Sedangkan perkembangan *Net Profit Margin* (NPM) selama triwulan Maret 2009 – Desember 2013 memiliki tingkat perkembangan yang fluktuatif. Penurunan paling rendah terjadi pada triwulan Juni 2009 sebesar 4,44% dan kenaikan paling tinggi terjadi pada triwulan Maret 2013 sebesar 26,47%. Dari hasil pengolahan data, menunjukkan bahwa Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Hal ini dibuktikan dengan nilai t hitung  $< t$  tabel ( $7,453 < 2,101$ ) dengan kontribusi yang diberikan Pembiayaan *Murabahah* Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) sebesar 75,5% sedangkan sisanya 24,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model ini.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG